2024-10-21

Encabezaré un gobierno cercano a la gente: Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.labarrainformativa.com/2024/10/21/encabezare-un-gobierno-cercano-a-la-gente-brugada/

Andrea Becerril|Foto Cristina Rodríguez | La jornada | 21 de octubre de 2024 07:21. Una ciudad de vanguardia en el combate a la inseguridad, una ciudad cosmopolita, pero justa y democrática, sustentable, diversa e incluyente, que profundice los derechos y libertades que históricamente se han ganado, es la que se propone consolidar Clara Brugada durante los próximos seis años en que gobernará la capital del país.

En pocas palabras, define, es el segundo piso de la transformación para la Ciudad de México.

En entrevista con La Jornada, destacó sus prioridades: No descuidar ni un minuto el tema de la seguridad y avanzar en esa decisión de encabezar un gobierno de gran cercanía con los ciudadanos, a través de audiencias públicas en el Zócalo, visitas periódicas a la gente en sus domicilios y la determinación de poner en marcha políticas para hacer justicia a las mujeres, entre ellas las llamadas Utopías.

Clara Marina Brugada Molina, con más de 40 años de trabajar en temas citadinos, conocida por todos como Clara Brugada, obtuvo la licenciatura en economía por la Universidad Autónoma Metropolitana (UAM), plantel Iztapalapa y se dedicó a asesorar proyectos urbanos populares, entre ellos el de la combativa colonia San Miguel Teotongo.

La entrevista se realizó el pasado jueves en sus oficinas del Zócalo, pocas horas después del atentado en las calles del Centro Histórico, en que resultó herida una lideresa de comerciantes ambulantes y muerto uno de sus acompañantes.

El tema era obligado y la gobernante recalcó que combatir la violencia y la delincuencia es una de sus tareas más importantes y por ello desde el inicio de su gestión, el pasado día 5, fue el tema número uno.

Se instaló, señaló, el gabinete de seguridad y para mí es de vital importancia, porque cada día, desde temprano, nos reunimos y analizamos toda la incidencia delictiva y tomamos decisiones.

Se va a profundizar, agregó, el modelo de seguridad de proximidad territorial. Queremos que la población de la ciudad evalúe a su policía y vamos a utilizar la mejor tecnología contra el crimen, a duplicar la cantidad de videocámaras para la Ciudad de México y avanzar en la construcción de territorios de paz y de igualdad, tomando como guía la atención a las causas que originan la delincuencia.

La oposición asegura que hay un incremento del actuar del crimen organizado.

En la Ciudad de México se ha venido disminuyendo la incidencia del crimen. Se bajó 60 por ciento los delitos de alto impacto de 2019 a la fecha, sigue la disminución y vamos a continuar con esta tarea. Nosotros consideramos que no podemos descuidar ni un minuto el tema de seguridad.

Detalló que 50 por ciento de los homicidios cometidos en la urbe se relacionan con agresiones directas. Se trata de revanchas, de disputas de zonas que tienen que ver con temas serios. Para ello hay una estrategia de combate a grupos criminales en la Ciudad de México, que va a continuar. No habrá impunidad en cualquier hecho delictivo de esa naturaleza.

La ciudad, como la urbe compleja que es, donde viven más de 9 millones de personas, tendrá situaciones difíciles, como cualquier ciudad del mundo, pero seguimos construyendo paz y seguridad todos los días.

En sus oficinas del Antiguo Palacio del Ayuntamiento, que llenó de plantas y de flores, Clara Brugada comenta que en los primeros 100 días de su gobierno se podrán tener en claro todas las prioridades, que se han comenzado a plantear, entre ellas el abasto del líquido vital, a fin de que cada capitalino pueda recibir agua, viva donde viva.

Invertir en el transporte público, medio que moviliza a 70 por ciento de los capitalinos, de entrada se construirán cinco nuevas líneas de Cablebús y se cambiará a unidades eléctricas, que no contaminen.

Brugada se refirió a las otras acciones puestas en marcha para vincular su gobierno con la gente. La primera se refiere a la audiencia ciudadana en el Zócalo, que se lleva a cabo cada martes y en la que ella, junto con su gabinete, recibe las solicitudes y quejas que le plantean.

El Zócalo, en el que ella, re-salta, ha estado 10 mil veces por gestiones sociales en su trayectoria, ahora que gobierna es el escenario donde junto con su gabinete recibe a los miles que solicitan audiencia. A la par, agregó, se instalarán sedes del gobierno capitalino en todas las alcaldías, a fin de que no tenga la gente que desplazarse hasta la Plaza de la Constitución para gestionar cualquier problemática.

La jefa de Gobierno resaltó otro programa, que obedece a su decisión de gobernar en territorio y no en escritorio, por el que también con los funcionarios de su gobierno visitan cada semana una colonia y tocan puerta por puerta, cada uno, para escuchar a los -vecinos.

A la población le molesta mucho que sólo cuando hay campañas electorales se toque la puerta para pedir el voto y ya cuando se gana nos olvidamos y no regresamos más.

Se rompe con ello y cada jueves vamos a hacer ese recorrido. El primer jueves fuimos a la colonia Obrera, muy cerca de acá, y hubo 5 mil 300 solicitudes principalmente de servicios que tienen que ver con baches, pavimentos y iluminación, el tema de seguridad, banquetas, que se atienden de inmediato.

En la entrevista destacó el tema de las Utopías, esos grandes proyectos de espacio transformador. donde se recupera "lo mejor del urbanismo social "al integrar actividades culturales, recreativas, deportivas y de cuidados.

Uno de los icónos de esta administración son las Utopías, que antes instaló en Iztapalapa y han sido reconocidas a escala internacional. Planea construir 100 en toda la Ciudad de México, 16 cada año y se tienen contempladas ya una en Tepito, otra en el Centro de Coyoacán, otra más en el Centro SCOP, en la alcaldía Benito Juárez, así como en el deportivo Ceylán.

Las Utopías, adelantó, contarán con un auditorio para 500 personas, para bailar con orquestas comunitarias, funciones de teatro, de cine, además de instalaciones deportivas, comedores y lavadoras.

Se hará justicia a las mujeres, recalcó, a través del Sistema Público de Cuidados, que contará con Casas de Día para adultos mayores, Centros de Rehabilitación para Personas con Discapacidad y 200 Centros de Cuidado y Desarrollo Infantil, las mal llamadas guarderías.

Históricamente a las mujeres se han asignado las tareas de lavar, hacer de comer, atender a los hijos o padres y la gran apuesta en este gobierno es la redistribución de las tareas del cuidado para que lo tomen el gobierno, las familias y la sociedad.

Ello significa que al acudir a las Utopías, las mujeres podrán dejar a sus hijos o familiares que cuiden, dejar su ropa a lavar y disfrutar de alguna actividad cultural o deportiva y regresar a su casa, incluso con comida, y disfrutar del descanso o realizar una actividad remunerativa. Por eso digo que se trata de justicia para las mujeres.

Respecto de los recursos para Utopías que se pondrán en marcha el próximo año, comentó que saldrán del presupuesto del gobierno capitalino, pero no precisó de qué cantidad se trata. Otro proyecto es dotar a las escuelas de primaria y secundaria de instrumentos musicales, a fin de que sean semillero de talentos artísticos.

Llevo cuatro décadas luchando, gestionando, mejorando la ciudad. Hoy, que estoy en el gobierno, se trata de aterrizar todos esos programas que históricamente hemos querido.